

PERINGATI HARI JADI KE-18, OMBUDSMAN JAWA TENGAH SELENGGARAKAN PEKAN ANTI MALADMINISTRASI LAYANAN PUBLIK

Kamis, 08 Maret 2018 - Indra

Semarang - Ombudsman Republik Indonesia mencapai usianya yang ke-18 tahun pada 10 Maret 2018 mendatang. Memperingati hari lahir tersebut, Ombudsman Republik Indonesia menyelenggarakan berbagai kegiatan dari tanggal 5 hingga 12 Maret 2018 yang disebut sebagai Pekan Anti Maladministrasi Layanan Publik. Rangkaian acara juga dilaksanakan oleh Perwakilan Ombudsman yang tersebar di berbagai provinsi di Indonesia.

Manyaambut hari jadi Ombudsman ke-18, Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Jawa Tengah memulai Pekan Anti Maladministrasi Layanan Publik dengan melakukan kunjungan ke beberapa media elektronik radio pada tanggal 6 hingga 9 Maret 2018. Plt. Kepala Perwakilan Ombudsman Jawa Tengah yang hadir bersama Asisten Ombudsman, Bellinda mengajak serta Konco Ombudsman. Hal ini sebagai bentuk "Ombudsman Menyapa" jejaring media yang selama ini berkontribusi aktif dalam pengawasan pelayanan publik sekaligus menyapa masyarakat melalui gelombang radio.

Menurut Sabarudin, Konco Ombudsman dihadirkan sebagai upaya merawat jejaring Ombudsman Jawa Tengah sekaligus untuk diperkenalkan kepada masyarakat luas sebagai mitra Ombudsman Jawa Tengah dalam menjangkau masyarakat di berbagai wilayah di Provinsi Jawa Tengah. Dalam kesempatan tersebut, Ombudsman juga memaparkan mengenai 18 tahun perjalanan Ombudsman dalam mengawasi pelayanan publik dan hasil pengawasan Ombudsman Jawa Tengah terhadap isu-isu terkini pelayanan publik.

Puncak Pekan Anti Maladministrasi Layanan Publik akan dimeriahkan dengan diskusi interaktif membahas pelayanan publik di Jawa Tengah, terutama terkait peningkatan pelayanan publik di bidang kesehatan. Dalam acara yang akan diselenggarakan di CFD Simpang Lima Semarang pada Minggu 11 Maret 2018 ini, Ombudsman Jawa Tengah juga membuka kesempatan #TanyaOmbudsman di mana masyarakat dapat menyampaikan pertanyaan maupun ide-ide inovatif untuk peningkatan pelayanan publik. Tak ketinggalan, pelayanan pengaduan dibuka untuk masyarakat umum yang ingin menyampaikan keluhan terhadap pelayanan publik atau sekedar meminta informasi terkait pelayanan pengaduan.

Sebagai apresiasi terhadap kehadiran Konco Ombudsman yang berperan aktif dalam mengawasi penyelenggaraan pelayanan publik, Ombudsman Jawa Tengah akan mengadakan syukuran Hari Ulang Tahun ke-18 dengan potong tumpeng pada Senin 12 Maret 2018. Acara ini direncanakan mengundang Konco Ombudsman dari berbagai kalangan, yakni media, mahasiswa, komunitas dan lainnya. Tak hanya seremonial, acara akan dilengkapi dengan diskusi pelayanan publik dan kiprah Konco Ombudsman dalam melakukan pengawasan pelayanan publik.

Jangan lewatkan kesempatan mengikuti rangkaian acara Pekan Anti Maladministrasi Layanan Publik: Memperingati Hari Jadi Ombudsman RI ke-18 dan menyampaikan segala keluhan maupun ide solutif untuk perbaikan pelayanan publik. Tak hanya mengeluh, namun ajak teman-teman untuk menjadi generasi solutif, tetap kritis tanpa melanggar aturan.